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今日日照·热点

日照籍选手亚残会有望夺冠
高长龙和刘华昨赴广州报到

7日，亚残会日照籍选手高长

龙和刘华已抵达亚运村，并办理

妥当入住手续。经过短暂休息后，

他们将于8日开始进行正式适应

性训练，迎接即将到来的亚残会

比赛。

7日15时，记者对高长龙进行了

电话采访，了解两位亚残会选手的

近况。

本报记者：高长龙你好！现在已

到达亚运村了吗？身体适应广州的

气候吗？

高长龙：我是今天(7日)上午10

点多从南京集训地到达广州的，刘

华10点从福州集训地到达广州。经
过集合、休整，中午12点到了亚运

村，吃过午饭后，下午两点都安排好

了在亚运村的住宿。我和刘华是前

后楼，虽然没有住在一起，但是离得

很近，交流起来也很方便。

今天(7日)的天气预报说广州

已经有些降温，但是相比于北方仍

然很温暖，气候比北方温和，空气也
好。我们两个人都感觉很好，没有不

舒适的地方，在亚运村的饮食也与

北方差距不大。

本报记者：对于这次亚残会，你

们准备了多久？最近的竞技状态如

何？对本届亚残会有什么期待吗？

高长龙：因为亚残会是全亚洲

残疾人的盛会，作为运动员当然很

重视，希望自己能通过这次比赛积

累经验。由于中国残疾人体育事业

在亚洲位于前列，所以，对于中国的

运动员来说，压力并不是很大。

自从在今年7月份的全国锦标

赛上拿到亚残会的入场券后，我和

刘华就一直在进行训练，由于心理

压力不大，所以身体状态还可以，没

有感到不适。

在本届亚残会上，我希望标枪

项目能争块金牌，至少能保块银牌。

而对于跳远来说，原来没有太多经
验，到目前为止，希望能有块奖牌。

刘华是年轻的选手，这次是他参加

的最高水平的比赛，他希望能跑出

自己的最好成绩，争取拿到奖牌。

本报记者：在北京残奥会结束

后，你说过期待伦敦残奥会。在亚残

会结束后，你有什么计划？

高长龙：在北京残奥会上，我的

状态很一般，所以只拿到了季军，对

此我不是很满意，所以北京残奥会

结束后，我就把目标瞄准了伦敦残

奥会，希望能圆我的奥运金牌梦。

亚残会结束后，马上就是新西

兰的世界残疾人田径锦标赛，也就
是要通过世锦赛拿到伦敦残奥会的

入场券，这个对我来说太重要了，我

为此一直努力着。本次亚残会就是

对我这段时间的努力做一个总结，

吸取训练中的不足，总结经验，也算

是为即将到来的世锦赛做热身。我

很看重这次亚残会的成绩，也一直

为取得更好的成绩而努力，希望能

有所收获。

高长龙接受本报专访：

亚残会算是为世锦赛热身
本报记者 张帆

本报12月7日讯(记者

张帆) 7日10时，征战2010

年亚洲残疾人运动会的日照

籍选手高长龙和刘华到达广

州报到，并开始进行适应性

训练。其中，高长龙有望获得
F44级男子标枪冠军。

在本次亚残会中，日照

籍名将、2008年残奥会F42

/44级男子标枪铜牌获得者

高长龙，2009年全国残疾人

田径锦标赛获 T 3 6 级男子
800米比赛铜牌的刘华将参

加男子田径比赛。7日上午，

高长龙、刘华分别由南京、

福州集训地飞往亚残会的

举办地广州报到，并进行适

应性训练。

高长龙出生在东港区

日照街道西安吉庄村，因幼

时的一次医疗事故致使左

腿萎缩。15岁后，高长龙开

始在市集训队集训。2 0 0 2

年，高长龙进入省队集训，

2003年开始在全国性比赛

中夺金拿银。

高长龙在 2008年第十

三届北京残奥会男子标枪
F 4 4 级比赛中获得铜牌，

2008年5月代表中国赴英国

曼彻斯特参加世界残疾人

田径竞标赛F44级男子标枪

比赛，荣获第一名，夺得了

日照市残疾人参加世界性

体育比赛的第一枚金牌。在

本次亚残会上，高长龙将参

加 12月 16日的F44级男子

标枪和 12月 18日的F44级

男子跳远比赛，其中对于
F44级标枪比赛高长龙信心

满满，有望获得冠军。

1989年出生的刘华是田

径赛场上的新秀，虽然身患

脑瘫，但运动天赋非凡，自
2008年起开始参加体育专业

训练，2009年在全国残疾人

田径锦标赛上获T36级男子
800米比赛铜牌、T36级男子
400米比赛第五名。本次亚残

会上，他将参加T36级男子
800米的比赛。

高长龙(左)和刘华。


